



Malerausstellung von Dr. Eckart Steinberger in Prien – Dauer bis 15. Oktober

Beitrag

Eines groÃ?en Besucherzuspruchs konnte sich die Vernissage erfreuen, zu der der Priener Maler Dr. Eckart Steinberger unter dem Motto â??20 Jahre gemischte Gefühleâ?? ins Haus des Gastes nach Prien eingeladen hatte. Die Eröffnung in heiterer Atmosphäre im Beisein von rund 160 Besuchern nahm Zweiter Bürgermeister Hans-Jürgen Schuster vor. Dieser ging auf den künstlerischen Werdegang Steinbergers von 1996 bis heute ein. Zunächst wandte sich der Künstler der Aquarell-Malerei zu, ab 2003 erhielt Steinberger Ausbildung in Acryl und ab 2005 in Ã?l. Ab diesem Zeitpunkt gehörte Steinberger zur Gruppe "Die Malsinnigen" um den akademischen Lehrer Mike Keilbach in München. Im Kreise des Kunstvereins "Artvision" nahm Steinberger an vielen Ausstellungen in München und Dachau teil. An der Gestaltung von Grossprojekten im Rahmen der 850 Jahrfeier Münchens, beim Kulturfestival in Pasing 2015 und bei der 1200 Jahrfeier von Menzing war Steinberger ebenfalls beteiligt. Seit vier Jahren widmet sich der Künstler der Pastell-Malerei unter Franz Feistl, zuletzt in dessen Kursen an der Akademie für Bildende Kunst in Kolbermoor. Die Bilderschau und Verkaufsausstellung ist täglich von 14 Uhr bis 18 Uhr geöffnet und in dieser Zeit erläutert der Künstler selbst den Interessierten seine Werke. Letzter Ausstellungstag ist Kirchweih-Sonntag, 15. Oktober.

Fotos: Siegfried Stadler – Eindrücke von der Vernissage zur Ausstellung von Dr. Eckart Steinberger im Haus des Gastes















Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

- 1. Atzing-Wildenwart
- 2. Chiemgau
- 3. Prien am Chiemsee